Familia Lima





Amada Iglesia y pastores,

Agradecemos a Dios por la vida de cada iglesia que sigue apoyándonos con sus oraciones, ofrendas y comunicación. Han pasado muchos meses desde la última circular. Seguimos todavía en Argentina, pero conectados con Cabo Verde. El motivo por el cual no hemos regresado todavía es una cuestión familiar. Tengo una hermana llamada Liliana de 48 años que tiene síndrome de Down. Me he dedicado el primer año a realizar los trámites correspondientes para llevarla a Cabo Verde, trámites que ya están en proceso. Mientras tanto, Dios sigue sorprendiéndonos y continúa haciendo su obra en la iglesia de Cabo Verde, donde dejamos a cargo a un co-pastor y una comisión pastoral. Gracias a Dios, la iglesia sigue avanzando y creciendo. También estamos agradecidos a Dios por permitirnos estar en contacto constante con ellos.

Carlos probablemente viaje en febrero hacia Cabo Verde.

Les pedimos que estén orando, ya que está tramitando la renovación de su pasaporte que se caducó, y lo está renovando a través de Brasil, que es la jurisdicción de Cabo Verde. Por favor, continúen orando por los trámites de mi hermana y por los nuevos convertidos de la iglesia de Sao Vicente, algunos de los cuales han abandonado el espiritismo.

Pedidos de oracion:

- Por la iglesia de Sao vicente, que esta en crecimiento;
- -por la direccion de Dios;
- por nuestros hijos Ezequiel y Joel:
- por el tramite de mi hermana Liliana.



Bendiciones, Carlos Y Adelaida Lima